

Reflexión

Sanitech SAS emprende con esperanza y compromiso el camino hacia la certificación en la Plataforma de Acción Laudato Si', reconociendo que toda acción empresarial debe estar enraizada en el amor y el respeto por la casa común. Inspirados en el llamado del Papa Francisco, hemos encontrado en la Encíclica Laudato Si' una guía que nos invita a integrar la fe, la ciencia y la técnica en un mismo horizonte de justicia social y cuidado de la creación.

Nuestra historia reciente nos ha permitido acercarnos a comunidades y asociaciones de recicladores que, con su esfuerzo cotidiano, nos enseñan que el cuidado del planeta comienza con gestos sencillos y con el reconocimiento de la dignidad de cada persona. Desde la capacitación a niños, trabajadores y funcionarios sobre cambio climático en Miraflores, hasta el trabajo conjunto con recicladores en Girardot y Tunja, hemos comprendido que la transformación socioambiental solo es posible si se realiza en comunidad y con una mirada integral de la vida.

Hoy reafirmamos nuestra vocación de diseñar y ejecutar proyectos que protejan el agua, transformen los residuos y devuelvan a la naturaleza lo que le pertenece. El tratamiento de aguas residuales y la transformación de residuos no son para nosotros únicamente procesos técnicos, sino caminos concretos de reconciliación con la tierra, de promoción de la justicia y de cuidado hacia las generaciones futuras.

Avanzar hacia la certificación Laudato Si' significa para Sanitech SAS confirmar que nuestro quehacer empresarial no se reduce a resultados económicos, sino que responde al profundo anhelo de cuidar el don de la vida, de dignificar el trabajo humano y de construir un futuro sostenible.